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ЗНАК ЛУЧШЕГО
АО «Соликамскбумпром» получило право размещать  
на упаковке своих товаров специальный знак —  
«100 лучших товаров России» — в течение двух лет.

МАЛЕНЬКИЙ, А ЗАГОНЯЕТ
В воскресный день 12 февраля в спортивном 
зале ДК «Бумажник» собралось много желающих 
поучаствовать в соревнованиях  
по настольному теннису.

Ежедневно отдел охраны при
роды в соответствии с природо
охранным законодательством 
Российской Федерации осу
ществляет мониторинг влия
ния АО «Соликамскбумпром» 
на окружающую среду, а именно 
соблюдение нормативов допусти
мого выброса загряз няющих ве
ществ от источников промышлен
ных выбросов и в контрольных 
точках санитарнозащитной зоны, 
контроль за эффективностью 
очистки газо пылеулавливающих 
установок и работой очистных 
сооружений, а также соблюде
ние требований по раздельному 
накоплению отходов в структур
ных подразделениях. Кроме того, 
отдел охраны природы ежегодно 
предоставляет природоохранную 
отчётность в контролирующие 

органы. 
В феврале этого года от

делу охраны природы исполня
ется 40 лет. Об этапах становле
ния и развития отдела рассказала 
ветеран предприятия Надежда 
Ивановна Ющенко:

— История отдела началась 
с 1983 года. Он входил в службу 

охраны природы, которую воз
главлял заместитель главного 
инженера Эрлих Александр 
Фридрихович. Эту должность 
он занимал до выхода на заслу
женный отдых, почти двадцать лет.  
До создания службы охраны 
природы вопросами экологии 
занимались другие службы 

предприятия: разрешительными 
документами — техничес кий от
дел, контролем за выбросами 
в атмосферу — отдел охраны 
труда и промышленной безопас
ности; за сбросами загрязняю
щих веществ в водоём — лабора
тория цеха очистных сооружений 
и группа промоев.

НЕЛЁГКАЯ МИССИЯ
 Юбилей

Состояние окружающей 
среды является 
важнейшим фактором, 
влияющим на 
качество жизни людей. 
Окружающий мир и 
организм человека 
составляют единое целое. 
Поэтому человечество 
принимает все 
необходимые меры, чтобы 
улучшить экологическую 
обстановку на планете.

Продолжение на стр. 2
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Выездные  
проекты 
галереи

Пермская художественная га-
лерея готовит несколько выезд-
ных проектов вместе с извест-
ными российскими институциями 
в год 300-летия Перми. Нижний 
Новгород — стал первым горо-
дом, где жители смогут познако-
миться с феноменом пермской 
деревян ной скульптуры.

По информации краевого ве
домства, жители Нижнего Новго
рода смогут увидеть 74 деревян
ные скульптуры нач. XVIII – нач. 
XX вв. из фондов Пермской гале
реи. Среди выставочных экспона
тов — несколько скульптур Христа 
в темнице, образы Святого Нико
лая, распятия, изображения свя
тых и ангелов. В составе выставки 
и несколько скульптур, отрестав
рированных недавно в Научноре
ставрационном центре им. Грабаря 
(г. Москва) и ранее не представ
ленных пуб лике.

Пермская художественная га
лерея, которой в 2022 году испол
нилось 100 лет, является визитной 
карточкой столицы края и всего ре
гиона. В рамках 300летия Перм
ская галерея готовит выставоч
ные проекты в Екатеринбурге 
совместно с Екатеринбургским му
зеем изобразительных искусств, 
в Москве совместно с Госу
дарственной Третьяковской гале
рей, а также в СанктПетербурге 
на площадке ЦВЗ «Манеж».

Грант инженерной 
школе

Передовая инженерная школа 
Пермского Политеха получила 
федеральный грант по результа-
там работы в 2022 году. 

Вузыучастники федерального 
проекта «Передовые инженерные 
школы» (ПИШ) представили от
чёты за 2022 год. Результаты работы, 
достигнутые университетами со
вместно с индустриальными партнё
рами, оценивал Совет под председа
тельством министра науки и высшего 
образования РФ Вале рия Николае-
вича Фалькова. По итогам защиты 
Высшая школа авиационного двига
телестроения Пермского Политеха 
(ПНИПУ) вошла во вторую группу 
ПИШ и получила грант на реали
зацию программы развития в 2023 
году. Его сумма составила порядка 
348,2 млн рублей. 

Передовая инженерная школа 
Политеха реализует программы 
по направлению «Двигателе
строение, искусственный интел
лект и цифровые технологии». Од
ной из особенностей реализации 
прог рамм в инженерной школе 
Политеха является трудоустрой
ство студентов на должности ин
женернотехнических работников 
на предприятия «Объединённой 
двигателе строительной корпора
ции» и их партнёров.

В настоящее время в ПИШ 
обу чается около 60 студентов, 
почти 60 сотрудников управ
ленческих команд и профессор
скопреподавательского состава, 
участвующих в реализации обра
зовательных программ передовых 
инженерных школ, прошли повы
шение квалификации. 

По информации сайта  
https://www.permkrai.ru/

Ведущий инженер-технолог ООП Е. А. Телепова, зам. главного инженера по охране природы А. Н. Шагова, 
инженеры-технологи ООП А. А. Бугай и В. С. Чайникова

 Актуально

УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ СОЛИКАМСКОГО 
ГОРОДСКОГО ОКРУГА!
Относитесь ответственно к профилактике пожаров, оказывайте содействие в работе 
Соликамской городской службы спасения.

Согласно официальному 
статистическому учёту за 12 
месяцев 2022 года на терри
тории СГО зарегистрировано 
117 пожаров. 

Пожары в жилом сек
торе уносят человеческие 
жизни, причиняют вред жизни 
и здоровью граждан, приво
дят к большим имущественным 

и материальным потерям. Всё 
это является мощным дестаби
лизирующим фактором и имеет 
крайне сложные и тяжёлые 
последствия. 

С целью снижения рисков 
возникновения пожаров, преду
преждения гибели на них людей, 
организованы профилактиче
ские мероприятия с населением 

на территории города Соли
камска по вопросам пожарной 
безопасности.

МКУ «Управление граж
данской защиты СГО», в лице 
работников Соликамской го
родской службы спасения со
гласно утверждённому плану 
администрации СГО, прово
дит профилактическую работу 

с населением по соблюде
нию правил пожарной безо
пасности (вручаются памятки 
и разъясняются требова
ния по соблюдению пожарной 
безопасности). 

Мы спасаем жизни людей! 

По информации: МКУ «Управление  
гражданской защиты СГО»
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НЕЛЁГКАЯ МИССИЯ

Первым инженеромтехно
логом службы охраны природы 
была Людмила Анатольевна 
Гергерт. Она занималась вопро
сами выбросов в атмосферный 
воздух.

Дольше всех в отделе прора
ботала Швецова Галина Нико-
лаевна почти 30 лет. В начале 
своей трудовой деятельности 
в отделе она курировала вопросы 
сброса сточных вод, а в дальней
шем и выбросы загрязняющих 
веществ в атмосферу, а также от
ходы производства.

Мой стаж работы в отделе — 
более двадцати лет. Я занималась 
статистической отчётностью, во
просами разрешительной доку
ментации. В составе службы ох
раны природы до 2005 года отдел 
сотруд ничал с Ленинградским 
специализированным пускона
ладочным управлением, которое 

в то время проводили наладку тех
нического оборудования на очист
ных сооружениях. Работать было 
интересно.

За последние несколько лет 
кадровый состав отдела полно
стью сменился. Сегодня в отделе 
охраны природы работают три 
специалиста, а возглавляет от
дел заместитель главного инже
нера по охране природы Анна 
Николаевна Шагова. Основной 
своей задачей она считает орга
низацию выполнения работ по ох
ране окружающей среды, а также, 
обеспечение соответствия дея
тельности предприятия природо
охранным требованиям действую
щего законодательства РФ.

Ведущий инженер технолог 
отдела Елена Анатольевна Теле-
пова, в основном, осущест
вляет контроль за соблюдением 

нормативов допустимого сброса 
загрязняющих веществ в водный 
объект и показателями работы 
очистных сооружений. Елена 
Анатольевна также участвует 
в разработке природоохранной 
разрешительной документации 
для предприятия в целом.

Инженертехнолог Виктория 
Сергеевна Чайникова занима
ется мониторингом в части вы
бросов загрязняющих веществ, 
включая организацию прове
дения инструментальных за
меров на источниках выбросов 
и эффективной работы газопыле
улавливающих установок.

На инженер технолога Анаста-
сию Андреевну Бугай возлага
ется обязанность по исполнению 
требований природо охранного 

законодательства в части обра
щения с отходами производства 
и потребления, организация их 
раздельного накопления в струк
турных подразделениях.

В настоящее время регу
лярно происходят изменения, 
а также нововведения в приро
доохранном законодательстве, 
вследствие чего нагрузка на от
дел охраны природы также воз
растает. Его деятельность на
правлена сегодня на получение 
важного для работы и развития 
предприятия документа — ком
плексного экологического раз
решения для объекта I катего рии, 
то есть основной промышленной 
площадки. 

Елена Налётова

Продолжение. Начало на стр. 1

Новые «фишки» 
музея

Соликамский краеведческий 
музей стал победителем в кон-
курсе творческих проектов, на-
правленных на модернизацию 
музейного дела.

Сразу два проекта музея полу
чили грантовую поддержку Ми
нистерства культуры Пермского 
края.

Проект «Сказки ТРИлоби
тика» подразумевает создание 
в отделе природы новой инте
рактивной музейной площадки 
со специальным оборудованием 
и материалами для исследова
ний. Выставочное пространство 
станет новым взглядом на тему 
«Тайны Пермского моря» и про
должением выставки «Комната 
сказок».

Проект «В поисках Вестника» 
связан с возрождением тради
ций создания соликамских израз
цов. В артпространстве распо
ложится мастерская с большими 
столами, стеллажами, специ
альным оборудованием, и глав
ное — мастерами. 

Благо устройство 
в 2023

Перечень дворовых террито-
рий, которые будут благоустрое ны 
в этом году, дополнен ещё одним 
двором.

Помимо ранее запланирован
ных шести объектов по адресам: 
ул. Привокзальная, 12а, ул. Па
рижской Коммуны, 18, ул. Боль
шевистская, 52а, ул. Черняхов
ского, 24, ул. Р. Люксембург, 
1, ул. 20летия Победы, 157, 
будет отремонтирован двор 
по пр. Юбилейному, 17.

На комиссии также опреде
лены три общественные тер
ритории, которые примут учас
тие в рейтинговом голосовании 
этого года: сквер на пересечении 
ул. Советская – Кузнецова, го
родской парк в северной части 
города, Клестовской пруд. 

Место 
для активного 
отдыха

Летом 2022 года земель-
ный участок, принадлежавший 
Водо каналу, передан в муници-
пальную собственность, забор, 
огораживающий территорию, 
снесён. Что дальше?

— В настоящее время мы 
должны определиться с проек
том благоустройства обществен
ной территории в Дубраве, сюда 
входит лесной массив, обще
ственное пространство, пере
данное муниципалитету Водока
налом, лыжня. 2023 год — это 
год проработки концепции и пе
рехода к проектированию. Нам 
важны предложения жителей, 
мнения по благоустройству, — 
сказал глава округа Евгений 
Самоуков. — Нужно сделать 
это пространство максимально 
комфортным, продумать, как ис
пользовать территорию в летнее 
время. Сделать территорию при
влекательной для туристов. 

По материалам сайта:  
https://adm.solkam.ru

 Городские новости

 Доска почёта

ВСЁ ПРАВИЛЬНО

Моё внимание сразу при
влёк станок спиральной на
вивки гильз. Именно на нём на
вивают плотные, ровные гильзы, 
которыми обеспечиваются все 
бумаго делательные машины бу
мажных производств. К станку 
с двух сторон непрерывным по
током «стекаются» картонные 
ленты. С непривычки я немного 
«залипаю», внимательно следя 
за бесконечной намоткой. 

А вот и Ольга Александровна. 
Как только сматывается одна ба
бина с картонными лентами, ей 
тут же подвозят и ставят сле
дующую. Она уверенно склеи
вает конец ленты заканчиваю
щегося рулона с новым. По её 
быстрым, собран ным движениям 
сразу понимаешь — перед тобой 
профессионал.

— На гильзоклейный участок 
я пришла в 2002 году, — расска
зывает Ольга Александровна. — 
Эта  работа для меня была но
вой, пришлось учиться. Первое 
время я работала на участке пе
реработки брака — размалывала 
обрезки, которые остаются по
сле раскроя гильз. В результате 

этого получается масса, которая 
перекачивается на БДМ № 6, 
где производят обёрточную бу
магу. Через несколько лет встала 
сюда — на склейку. Здесь требу
ется внимание и сноровка, в тече
ние смены мы всё время на ногах, 
выдерживая определённый темп 
работы. 

Да, давненько я с таким ин
тересом не рассматривала 
место работы моего собесед
ника. И поговорить нам удалось 
только в конце смены, когда бри
гада приступила к уборке рабочих 
мест.

— Ольга Александровна, 
кто вы по образованию?

— Я окончила Перм
ский механический техникум 
по специальности — наладчик 
станков с программным управ
лением. Техникум был органи
зован при Мотовилихинском за
воде, где после окончания учёбы 
я работала. 

— Интересный выбор  про-
фессии. Мечта детства?

— Нет, сначала я подавала 
заявление в Соликамское педа
гогическое училище, но потом 

забрала и вместе с одноклассни
цей поехала посту пать в Пермь.

— Педагогика и меха-
ника — такие разные интересы. 
Почему?

— Скажу, что мне близки оба 
этих направления. Профессия 
учителя мне всегда  нравилась. 
А с другой стороны, насколько 
себя помню, мне всегда было 
интересно знать, как устроен, 
как работает тот или иной меха
низм, да и в школе легко давалось 
черчение. 

— Многие люди хотят уе-
хать из маленького города 
в большой, а вы наоборот — 
приехали в Соликамск. Как так 
получилось? 

— Соликамск — мой родной 
город. Отработав положенные 
3 года обязательной практики 
на заводе, я решила вернуться 

на родину. Сейчас уже с уверен
ностью могу сказать, что всё сде
лала правильно — у меня есть 
любящая и любимая семья, ин
тересная работа и верные друзья. 

Светлана Мельникова

Как говорится, лучше один раз увидеть, чем сто раз 
услышать. Поэтому я отправилась  на гильзоклейный 
участок  бумажного производства №3, где больше 
20 лет машинистом машины по изготовлению гильз 
трудится Ольга Александровна Матушкина.

ПРЯМАЯ РЕЧЬ

Алексей Борисович ТЕССМАН,  
главный инженер АО «Соликамскбумпром»:

— Создание службы охраны природы стало знаковым событи
ем для АО «Соликамскбумпром» и официальным признанием 
того, что природоохранная сфера отнесена к приоритетным 
направлениям его деятельности. Интенсивное развитие про
изводства и экономики требует совершенствования методов 
контроля за использованием природных ресурсов, профессио
нализма и принципиальности специалистов службы охраны 
природы при выполнении своей основной задачи по обес
печению соответствия деятельности предприятия природоох
ранным требованиям действующего законодательства России. 
Поздравляю ветеранов и всех работающих специалистов 
с 40летним юбилеем отдела охраны природы! Желаю всем креп
кого здоровья, неиссякаемой энергии. Уважаемые сотрудники 
отдела, успехов вам в вашем благородном и важном труде!

Служба охраны природы 1997 года Н. И. Ющенко, Эрлих А. Ф., Швецова Г. Н.

ПРЯМАЯ РЕЧЬ

Галина Михайловна 
МАЛЬЦЕВА,  
мастер упаковочного и 
гильзоклейного участков БП 
№ 3:

— С Ольгой Александровной 
работаем на одном участке 
больше 15 лет. Как работ
ник она обладает большим 
опытом. Трудолюбивая, 
добросовестная и ответ
ственная. За прошедшие 
годы она обучила профессии 
много новичков. Сейчас её 
напарницей в смене явля
ется Наталья Борисовна 
Семейкина, у которой Ольга 
Александровна в своё время 
была наставницей. Ещё это 
неравнодушный, инициатив
ный и внимательный к людям 
человек. Есть у неё негласная 
общественная нагрузка — она 
«главная по поздравлениям». 
Ни один праздник, ни один 
день рождения не проходит 
без её участия. Вот и сейчас 
Ольга Александровна занима
ется организацией сладкого 
подарка для наших коллег
мужчин к 23 февраля.
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 Здоровье

О ПОЛЬЗЕ ОВОЩЕЙ 
И ФРУКТОВ

 Награда

 Проект

ПРЯМАЯ РЕЧЬ

Юлия Павловна МИТРАКОВА, начальник цеха общественного 
питания АО «Соликамскбумпром»:

— Овощи и фрукты занимают важное место в рационе человека. 
Они являются ценным источником витаминов, углеводов, 
органических кислот и минеральных веществ. Поэтому в меню 
столовых Соликамскбумпрома включены блюда из овощей.  
Мы предлагаем на выбор салаты из свежих овощей, супы 
и гарниры. Нужно отметить, что поставка свежих овощей 
осуществляется ежедневно. Особым спросом у бумажников 
пользуются блюда из перца, кабачков, баклажанов и пекинской 
капусты. Ну и конечно, наши привычные овощи — морковь, 
свекла, капуста.  
В рамках реализации корпоративной программы по укреплению 
здоровья сотрудников, рабочей группой ЦОП разрабатывается 
программа «Здоровое питание в АО «Соликамскбумпром». 
На данном этапе мы прорабатываем десятидневное меню, а также 
рассматриваем возможность введения завтраков для работников 
производства в наших буфетах.

Немаловажным является ан
тибактериальное действие так 
называемых фитонцидов, ко
торые в большом количестве 
содержатся в чесноке, луке 
и цитрусовых. Их употреб ление 
во время простуды способствует 
подавлению действия болезнет
ворных бактерий на организм, 
а также сокращению количества 
микробов в ротовой полости. 
Многие виды овощей способны 
снимать давящее действие жи
ров на секрецию желудка, в со
четании с жирами они также об
ладают желчегонным свойством. 
И, пожалуй, главным фактом, 
свидетельствующим о пользе 
овощей и фруктов, является их 
способность защищать клетки 
организма от болезней и ста
рения, благодаря содержанию 
в них антиоксидантов: бетака
ротина (форма витамина А) и ви
тамина С.

О пользе овощей и фрук
тов можно судить по их цвету. 
Так, плоды жёлтого цвета бо
гаты каротиноидами, кото
рые укрепляют сердечно 
сосудистую систему человека. 
Овощи и фрукты оранже
вого цвета содержат бетака
ротин, который является силь
ным анти оксидантом и обладает 
анти раковыми свойствами. 
Красный цвет говорит о нали
чии в овощах и фруктах флаво
ноидов, которые защищают 
организм от воздействия сво
бодных радикалов, позволяя че
ловеку дольше сохранять мо
лодость и привлекательность. 
Красные плоды также помо
гают снять воспаление мочевы
водящих путей и снизить риск 
образования раковых опухолей. 
Зелёные овощи и фрукты со
держат хлорофилл, магний, ка
лий и кальций, которые улуч
шают процесс пищеварения, 
укрепляют нервы и т.д. Такие 
овощи и фрукты также богаты 
витаминами А, В, С. Плоды 
сире невого цвета также яв
ляются источникам антиокси
дантов, замедляющих процесс 

старения и оказывающих 
противо микробное действие. 

Овощи поставляют в орга
низм человека не только вита
мины, но также минеральные 
вещества, такие как железо, 
магний, фосфор, кальций, ка
лий и др. Более того, овощи 
и фрукты содержат в себе ор
ганические кислоты и эфирные 
масла. Эти вещества улучшают 
процесс пищеварения, подго
тавливают организм к приня
тию более тяжёлой пищи, спо
собствуют лучшему усвоению 
рыбы и мяса.

КАК УВЕЛИЧИТЬ 
КОЛИЧЕСТВО ОВОЩЕЙ 
И ФРУКТОВ В СВОЁМ 
РАЦИОНЕ?
 Возьмите за правило, 

сервируя стол к обеду, ставьте 
в центр тарелку красиво наре
занных овощей и зелени.
 Ваза с мытыми фруктами 

всегда должны быть на виду 
и легкодоступна, как взрос
лому, так и ребёнку.
 Замените углеводный 

гарнир (макароны, картошку) 
овощным.
 В обед и ужин обяза

тельно ешьте салаты, а для пе
рекуса в течение дня исполь
зуйте фрукты.

Питайтесь правильно и 
будьте здоровы!

Информация предоставлена 
ГБУЗ ПК «Центр общественного 

здоровья и  медицинской 
профилактики»

С 13 по 19 февраля 2023 года Министерством 
здравоохранения РФ объявлена неделя 
популяризации потребления овощей и фруктов. 
Согласно рекомендациям всемирной организации 
здравоохранения необходимо потреблять не менее 
400 г овощей и фруктов в день.

По итогам конкурса, про
дукция соликамских бумажни
ков подтвердила высокое каче
ство, безопасность, экологичность 
и энергоэффективность, и вошла 
в сегмент лучшей продукции про
изводственнотехнического назна
чения России. Продукция нашего 
предприятия — бумага газетная 
тонкая, бумага газет ная, интер
лайнер (бумага для средних слоёв 
гофрокартона) — включена в ка
талог ста лучших товаров России 
производственнотехнического 
назначения 2022 года. Каждый 
вид продукции отмечен Дипломом, 
а для интерлайнера оформлено 
ещё и Свидетельство «Новинка 
года». АО «Соликамскбумпром» 
получило право размещать на упа
ковке своих товаров специальный 
знак — «100 лучших товаров Рос
сии» — в течение двух лет.

В рамках Всероссийской про
граммы «100 лучших това
ров России» 2022 года состоя
лось ещё одно награждение. 
Почётным знаком «Отличник 
качества» за достижение вы
соких результатов в улучше
нии качества и безопасности 
отечественных товаров, повыше
нии их конкурентоспособности 

отмечен Василий Александрович 
Нассонов, старший машинист 
бумагоделательной машины БП 
№ 2 АО «Соликамскбумпром».

Василий Александрович при
шёл в бумажное производство по
сле службы в армии в 2005 году. 
Он начинал учеником накатчика, 
освоил в дальнейшем профессию 
сушиль щика, затем стал машини
стом бумагоделательной машины. 
Мастерство и добросовестный 
труд Василия Александровича 
не раз отмечались наградами АО 
«Соликамск бумпром», городскими 
и краевыми наградами. Он дважды 
удостоен Почётной грамоты Мини
стерства промышленности и тор
говли Российской Федерации.

Елена Налётова

Как это было рассказы
вают сами участники – ученики 
и учителя школы № 6 города 
Александровск:

— Проект реализовывался 
в течение года, а 14 февраля 
прошёл яркий финал   форум 
«Бум Профи». 

Перед командными состя
заниями провели интерактив
ную разминку «Лифт в буду
щее с АО «Соликамскбумпром». 
Ребя та выполняли задания свя
занные с содержанием сайта 
предприятия и бумажной отрас
лью в целом.

В командных состязаниях 
под названием «Компас про
фессий» мы выполнили про
фессиональные пробы по самым 
востребованным профессиям 
Соликамскбумпрома. Попробо
вали себя в роли технологов бу
мажного производства, чертёж
никовконструкторов, слесарей 
по ремонту оборудования и ме
хаников, электромонтёров. 

В состав жюри входили пре
подаватели Соликамского 
технологического колледжа 
и Уральского государственного 
лесотехнического университета.

Конечно, были победители, 
получившие дипломы и призы, 
но проигравших здесь точно 
не было! Всем участникам вру
чены сертификаты и сувениры 
от Соликамскбумпрома, а ещё 
заряд энергии и правильный по
сыл, который наверняка помо
жет в будущем определиться 
с выбором учебного заведения 
и места работы.

Большое спасибо руководи
телю группы учёта и подбора 
персонала Светлане Ивановне 
Шпак, преподавателям СТК 
и УГЛТУ. Надеемся, что сотруд
ничество АО «Соликамскбум
пром» со школами Александ
ровска будет плодотворно 
развиваться и в дальнейшем.

По информации официальной 
группы МБОУ «СОШ № 6» 

г. Александровск 

ЗНАК ЛУЧШЕГО

ПО КОМПАСУ ПРОФЕССИЙ

АО «Соликамскбумпром» 
стало одним из участников 
Всероссийского конкурса 
Программы «100 лучших 
товаров России», 
направленной на поддержку 
конкурентоспособности 
отечественных 
товаропроизводителей, 
максимально возможного 
импортозамещения и 
наполнения внутреннего 
рынка России 
высококачественными 
товарами.

На этой неделе в рамках 
реализации инновационно-
го профориентационного 
проекта «Кадровый потен-
циал для АО «Соликамск-
бумпром» состоялся прак-
тико-ориентированный 
форум «Бум Профи» для 
школьников городов Алек-
сандровска и Кизела. 

Дипломы и Свидетельство торжественно переданы на оперативном совещании 
главных специалистов, руководителей производств и отделов главному 
инженеру А.Б. Тессману

Исполнительный директор 
АО «Соликамскбумпром» А. С. Наумов 
вручил Почётный знак старшему 
машинисту БДМ В. А. Нассонову 
на оперативном совещании 
в бумажном производстве

ПРЯМАЯ РЕЧЬ

Василий Александрович НАССОНОВ,  
старший машинист бумагоделательной машины БП № 2:

— Награда для меня стала приятной неожиданностью. Получая 
высокую оценку, испытываешь чувство гордости за свой труд, 
за команду профессионалов, которые трудятся рядом, за коллектив 
и предприятие. Каждая награда важна — она задает старт 
следующим достижениям. На производстве не может быть другой 
позиции, потому что любое производство — это и есть развитие, 
и это всегда только коллективный труд.
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ВНИМАНИЕ!

В рамках реализации программы по укреплению 
здоровья сотрудников АО «Соликамскбумпром» 
в праздничные выходные с 23 по 26 февраля  
на стадионе «Бумажник»

ПРОКАТ ЛЫЖ И КОНЬКОВ ДЛЯ РАБОТНИКОВ 
ПРЕДПРИЯТИЯ БЕСПЛАТНО!
Вам необходимо предоставить только пропуск!  
Ждём всех любителей зимних видов спорта!

Часы работы проката: с 09.00 до 17.00 — прокат лыж; 
с 13.00 до 21.00 – прокат коньков.

ВНИМАНИЕ!

25 февраля в 12.00 на корте стадиона «Бумажник» состоится матчевая 
встреча по хоккею памяти тренера Першина Павла Логиновича.
В матче примут участие взрослые мужские команды «Бумажник» и «Металлург».
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МАЛЕНЬКИЙ, А ЗАГОНЯЕТ

Число любителей настоль
ного тенниса растёт. Ведь это 
один из наиболее доступных ви
дов спорта по оснащению, 
по экипировке.

О популярности игры гово рит 
и то, что поучаствовать в соревно
ваниях, объявленных профкомом 
АО «Соликамск бумпром», было 
много желающих. 

В воскресный день 12 фев
раля в спортивном зале ДК «Бу
мажник» состоялся интересней
ший турнир среди участников 
двух категорий — профессио
нально занимающихся настоль
ным теннисом и начинающих. 
Мужчины и женщины боролись 
за личное первенство. Борьба шла 
на выбывание.

Азартно сражались ракетками 
за теннисными столами спорт
смены и спортсменки из энерго
цеха, ЦОГП, ПСХ, АТЦ, БП № 2, 
ДМП, ЦП, РМЦ и ЦЦР, цеха 
КИП и А, ТЭЦ, управления, поли
клиники, ЧДОУ. 

Судьи соревнований — пред
седатель федерации настольного 
тенниса Соликамского город
ского округа, директор по энерго
обеспечению и энергоэффектив
ности АО «Соликамскбумпром» 
Дмит рий Александрович Яшин 
и председатель профкома АО 
«Соликамскбумпром» Светлана 
Владимировна Елисеева — со
средоточенно заполняли большую 
турнирную таблицу. 

Сначала отыграли участники, 
профессионально занимающиеся 
настольным теннисом. За ними 
пришёл черёд мужчинам, кото
рые оценив свой уровень игры, 
решили не вступать в борьбу 
с профи. И завершили соревнова
ния женщины.

За кем окажется победа в игре, 
определяла скорость реакции: 

нужно успевать думать, быстрей 
отбивать, точней направлять и за
бивать. И хотя играли до двух по
бед (до 11 очков), в конце сорев
нований мок рые спины и уставшие 
ноги лучше слов говорили о том, 
какой нелёгкой была борьба.

Победители и призёры сияли 
как медали, которые были 
очень красивыми (приятно та
кую на память иметь). Порадо
вали и дипломы в копилку наград, 
с прилагающейся к ним премией 
от профкома бумажников.

Поздравляем! Всем участни
кам желаем новых спортивных 
достижений и побед. Хоро шо, 
что в спорте борьба не мешает, 
а, напротив, помогает развиваться.

Елена Налётова

Настольный теннис 
любят за общение в игре, 
за азарт, за ощутимую 
нагрузку-тренировку при 
внешней лёгкости. Только 
успевай отбивать ракеткой 
маленький и увёртливый 
шарик!

 Акция

 Фото-новость

И ПУСТЬ ГОРИТ СВЕЧА!

ГРАЖДАНСКАЯ 
ПОЗИЦИЯ ПРОФСОЮЗА

Понятно, что сотни мало. 
А ведь это — незаменимая вещь! 
На такой свече можно спокойно 
приготовить еду, разогреть воду, 
погреться, а также она очень хо
рошо, достаточно ярко осве
щает пространство вокруг. Есть 
и дополнительные плюсы — ей 
не страшны ветер, дождь, мо
роз, она не портится со време
нем и, соответственно, служит 
очень долго. 

Для изготовления свечей 
требуются жестяные банки 
(изпод кукурузы, горошка, ту
шёнки и т.п.) объёмом в 425 мл, 

можно чуть больше. Во внутрь 
банки вкручивается гофрокар
тон, который заливается пара
фином или воском. Получается 
свеча длительного действия.

Готовые блиндажные свечи 
будут отправляться волонтёрами 
в зону СВО в составе гуманитар
ной помощи. А изготавливать их 
в Соликамске будут до тех пор, 
пока в этом существует потреб
ность. Присоединяйтесь!

В лице профсоюзного лидера 
министерство благодарит бу
мажников за поддержку, оказан
ную при формировании гумани
тарной помощи, направляе мой 
в новые регионы страны.

Светлана Владимировна 
отметила:

— В сложившейся ситуа
ции профком принял едино
душное решение о направ
лении финансовой помощи. 

Профком держит связь с мо
билизованными бумажниками 
и их семья ми, и если они об
ращаются, то реагируем вме
сте с трудовым коллективом 
структурного подразделения. 
Если людям нужна наша по
мощь, они надеются на про
фсоюз, то мы будем им помо
гать, будем поддерживать их. 

Елена Налётова

Соликамские волонтёры 
занялись изготовлением 
блиндажных свечей.  
Более сотни таких огнив 
готовы и ждут своей 
отправки в зону СВО.

На оперативном 
совещании главных 
специалистов, 
руководителей 
производств и отделов 
в этот понедельник было 
торжественно вручено 
Благодарственное 
письмо Министерства 
промышленности и 
торговли Пермского края 
председателю Первичной 
профсоюзной организации 
ОАО «Соликамскбумпром» 
Светлане Владимировне 
Елисеевой.

ИТОГИ СОРЕВНОВАНИЙ

 СРЕДИ ПРОФЕССИОНАЛОВ:
1 место — Д.А. Яшин  
(управление);
2 место — Н.В. Ряпосов (ТЭЦ);
3 место — С.А. Гуральник (ТЭЦ).

 СРЕДИ НАЧИНАЮЩИХ:
1 место — В.Г. Нейфельд 
(РМЦ);
2 место — Д.В. Мартынов 
(БП № 2);
3 место — В.В. Завалишин 
(ЦЦР).

 СРЕДИ ЖЕНЩИН:
1 место — Н.Н. Жунева (ЦП);
2 место — М.А. Климова  
(КИП и А);
3 место — Е.Н. Радаева 
(ЧДОУ).

ПРЯМАЯ РЕЧЬ

Дмитрий Александрович ЯШИН, председатель федерации 
настольного тенниса Соликамского городского округа:

— В плане федерации СГО проведение «Золотого турнира» 
в феврале, большого межрегионального турнира памяти 
Бориса Степановича Цыпуштанова в марте, и чемпионата города 
по настольному теннису в апреле. Ежемесячно проводятся 
турниры, в которых участвуют около 30 спортсменов. Приглашаем 
всех любителей настольного тенниса к участию в соревнованиях. 
Замечательно, когда люди с увлечением, с азартом играют. 
В настольном теннисе нет ограничений по возрасту. Например, 
в Александровске и Чусовом к теннисному столу выходят 
80летние спортсмены. У нас есть теннисисты 70ти лет и старше. 
Радует, что теннисом начинает заниматься всё больше людей. 
У нас ведёт занятия профессиональный тренер Светлана Юрьевна 
Золотухина. К ней сегодня на тренировки приходят дети — 
подрастающее поколение соликамских теннисистов.

Михаил Алексеевич МУРАВСКИЙ,  
инженер-электрик ООО «Соликамская ТЭЦ»:

— В настольный теннис играю давно, но нет возможности 
тренироваться регулярно. В соревнованиях участвовать 
интересно, можно сыграть с теннисистами разного уровня. 
Сама соревновательная атмосфера вызывает чувство азарта, 
желание победить. Но главное — это удовольствие от игры!

НАВИГАТОР

Фото и видеоролики 
с соревнований 
по настольному 
теннису 12 февраля 
можно посмотреть 
в социальной сети 
ВКонтакте на страницах:  
https://vk.com/
solbumofficial  
и https://vk.com/id718882740.


